Bernabé Rodríguez-Pastrana Malagón,

Director Gerente de Disa Red de Servicios Petrolíferos S.A. y de Disa Retail Atlántico S.L.U

"La vinculación con la sociedad canaria y con Ceuta y Melilla es una de las señas de identidad de DISA"

DISA suministrará combustible para calefacción a las Entidades Locales a través de la Central de Contratación de la FEMP en el territorio de las Islas Canarias, Ceuta y Melilla. ¿Qué supone esto para una empresa como la suya?

Para nosotros, la adjudicación de este contrato supone reforzar el vínculo de las Entidades Locales con DISA, la empresa líder del mercado. Esto nos permite afianzar nuestro compromiso con la sociedad canaria, Ceuta y Melilla ofreciendo el mejor servicio, con garantía de suministro y de calidad de producto

¿Qué representa el suministro de combustible para calefacción en el volumen de negocio del grupo?

DISA tiene el compromiso de satisfacer las necesidades de combustible de nuestros clientes en los mercados en los que operan y, en este sentido, el volumen de la contratación de la FEMP viene a reforzar nuestra posición y compromiso.

¿Con qué infraestructura cuenta para prestar este servicio en el territorio insular y en las Ciudades Autónomas?

DISA es la única compañía del sector con presencia en todas y cada una de las Islas Canarias, a través de instalaciones y una flota propia, lo que nos permite ofrecer el mejor servicio a nuestros clientes independientemente de dónde se encuentren. En Ceuta y Melilla tenemos una importante presencia en Estaciones de Servicio y en ventas directas perfectamente coordinadas y garantizadas por el Área de Aprovisionamiento de DISA.

¿Los Ayuntamientos se encontraban hasta ahora entre sus clientes habituales para el suministro de combustible para calefacción?

La vinculación de DISA con Canarias y la sociedad canaria es una de nuestras señas de identidad en estos más de 80 años de historia que llevamos operando. De hecho, la compañía ha sido adjudicataria de la mayoría de los concursos convocados por los Ayuntamientos para suministro de gasóil.

¿Las Entidades Locales son buenos clientes?

En DISA estamos muy orgullosos de poder trabajar conjuntamente con las diferentes Entidades Locales. La cercanía con los clientes es nuestra prioridad y gracias a nuestra experiencia, vamos a ser capaces de continuar prestando el mejor servicio.



La Central de Contratación de la FEMP ¿es un buen sistema para la gestión de las empresas? ¿Qué significa en el caso de DISA?

Para nosotros, gracias a la experiencia adquirida, supone un gran avance en nuestra relación con las Entidades Locales que nos permite consolidarnos en este sector. Además, gracias a la Central de Contratación, se simplifican los trámites que, hasta la fecha, implicaban la convocatoria de concursos individuales.

¿Cómo se planteó participar en la convocatoria impulsada desde la Central de Contratación de la FEMP?

Como la primera compañía canaria de distribución de productos energéticos, DISA no podía quedarse al margen de una convocatoria tan importante, que podía suponer un porcentaje significativo del consumo del sector público. Además, como hemos comentado antes, gran parte de los Ayuntamientos de Canarias ya eran clientes de DISA.

¿Qué tipo de ventajas ofrece DISA a las Entidades Locales que contraten a través de la Central de la FEMP?

Como parte de nuestra estrategia de enfoque hacia el cliente, al margen de las bonificaciones económicas recogidas en el pliego de condiciones del contrato, DISA ofrece otros servicios como la posibilidad del suministro de la flota municipal, a través de la tarjeta DISA CREDITO.

010101010

011

101

101010110 001010 0101

60